

Ibagué, 16 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 365

Conoce el paso a paso de cómo se podrá lograr la adquisición de la flota eléctrica para Ibagué

El Sistema Estratégico deberá cumplir con varios requisitos para lograr llevar este proyecto ante el Ministerio de Transporte.

A continuación, la Alcaldía Municipal responde varias inquietudes claves acerca del proceso de adquisición de la flota eléctrica para Ibagué.

¿En qué consiste el proyecto de electrificación de flota y cuál es su objetivo?

En la adquisición de cerca de 50 buses eléctricos que modernizarán la forma de movilizarse de los ibaguereños, lo cual, además, demuestra el compromiso de la Administración Municipal con la sostenibilidad y la lucha contra el cambio climático.

¿De qué fuente saldrán los recursos para ejecutar este importante proyecto?

El objetivo es acceder a recursos del CONPES 4017 para la compra de los vehículos. Para lograrlo, presentaremos un estudio ante el Ministerio de Transporte.

¿Cuánto cuesta el estudio y quién lo estructurará? ¿El Municipio lo costeará?

El Municipio no aportará ni un peso para la elaboración de este estudio, debido a que el SEPT logró gestionar que el Departamento Nacional de Planeación (DNP) concediera la estructuración del proyecto de electrificación de flota.

Si bien tiene un costo cercano a \$1.100 millones y el SEPT liderará el proceso, el estudio será llevado a cabo a través de cooperación internacional, por ZEBRA (Zero Emission Bus Rapid-deployment Accelerator).

¿Cuándo se prevé que esté listo el estudio?

Se proyecta su entrega para el segundo semestre de 2025. Este estudio, junto con los resultados de la consultoría de la actualización del modelo operacional del SETP, se presentarán al Ministerio de Transporte. Una vez radicada la solicitud de redistribución de componentes del CONPES 4017 ante el Ministerio, ellos lo evaluarán y emitirán el concepto de aprobación (elegibilidad).

¿En qué momento se adquirirán los buses eléctricos?

Cuando el Ministerio de Transporte apruebe la redistribución de los recursos del CONPES 4017, daremos inicio al proceso de adquisición de flota eléctrica para Ibagué.